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Изучено влияние зарослей водной растительности на химический состав воды, плотность и разно-
образие фитопланктона и зоопланктона в двух мелководных тропических водохранилищах Малай-
зии. Кривые К-доминирования выявили снижение разнообразия фитопланктона от зоны домини-
рования макрофитов к открытой пелагической зоне. Более высокая плотность фитопланктона и
зоопланктона в районах с преобладанием макрофитов наблюдалась во влажный сезон. Состав фи-
топланктона в водохранилище Чендеро сильно изменялся в зависимости от сезона. Ординация раз-
нообразия зоопланктона в водохранилищах с исследованными участками лучше всего объясняется
экологическими градиентами растворенного кислорода, общего фосфора и температуры. Таксоны
фитопланктона и зоопланктона по-разному коррелировали с экологическими переменными.
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Changes in Phytoplankton and Zooplankton Abundance and Diversity
in Macrophyte-Dominated and Open Pelagic Ecosystem of Shallow Reservoirs
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Abstract—This study investigated the influence of aquatic plant beds on the water chemistry and phytoplank-
ton and zooplankton density and diversity in two shallow tropical reservoirs in Malaysia. K-dominance
curves revealed a decrease in phytoplankton diversity from macrophyte dominated area to open pelagic area.
Higher phytoplankton and zooplankton densities in macrophyte dominated areas observed during the wet
season. Phytoplankton composition highly varied between season in Chenderoh Reservoir. The ordination of
zooplankton diversity in the lakes with sites is best explained by environmental gradients of dissolved oxygen,
total phosphorus and temperature. Phytoplankton and zooplankton taxon correlated differently with ecolog-
ical variables.
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1 Полный текст статьи опубликован в английской версии журнала Inland Water Biology, 2021, Vol. 14, No. 4, и доступен по
ссылке https://www.springer.com/journal/12212
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